あ す な ろ だ よ り 2019 年 1 月

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会 担当1年1組 2年5・6組



新しい年がスタートして 1 週間経ちました。3 年生の先輩方、センター試験頑張ってください。 今年も「あすなろだより」で心温まる美高生の様子をお知らせします。

○千歳園のお餅つきボランティアに野球部と参加してきました。

野球部の皆さんと 12 月 27 日に千歳園へ行き、野球部は高齢者の方々の部屋の窓ふきや洗面台、ベッドの下や横、車いすなどを掃除しました。また、グループに分かれて餅つきの体験をしました。

あすなろ会は、主に野球部がついた餅を丸める作業をしました。

【生徒の感想】

- * 餅つきでは貴重な体験をすることができてよかった。大掃除では日頃の感謝の気持ちを込めて掃除することができた。掃除をすることで自分たちの心もきれいにすることができたと思う。(野球部)
- * 餅つきのときに、お年寄りの方たちが手を叩いて「ヨイショ」と盛り上がっていたのでとても楽しそうで私たちも元気をもらえました。
- *お年寄りの方たちと一緒に、会話をしながらお餅を丸めたりして、楽しく交流することができた。
- * 千歳園の職員の方々がこころよくサポートして下さり、エプロンのすそを直してもらったり、本当の おばあちゃんと接しているようでした。







○第97回あしなが学生募金のお知らせです。

美鈴が丘高校の募金額は合計 99,221 円になりました。

あしなが学生募金の活動に参加していただき、ありがとうございました。

募金は全額を「あしなが育英会」に寄付します。使途は、2分の1が国内の病気、災害、自死等によって親を失った子どもたちや、親が重度の障害を抱え、働くことが困難

な家庭の子どもたちの奨学金になります。残りの2分の1は、サブサハラ、アフリカ(サハラ砂漠以南地域)49カ国の親を失った子どもが高等教育を受けるための奨学金になります。

次回もご協力お願いいたします。

○平成30年度広島グッドチャレンジ賞をいただきました。

「広島グッドチャレンジ賞」は、広島市教育委員会が、ボランティア活動等をすすんで実践した生徒個人、グループ、生徒会を表彰するものです。美鈴が丘高校からは、あすなろ会、書道部、華道部、吹奏楽部、美術部の 5 つのクラブが表彰されました。これからも地域社会の課題をみつけ、美高生として何ができるかを考えて活動していきたいと思います。

それぞれのクラブの受賞理由を紹介します。

【美術部】

美鈴が丘公民館での作品展示、特別養護老人ホーム「千歳園」での芸術教室 を実施し、地域との交流を深めた。

【書道部】

世界遺産「厳島」をテーマに四季折々の厳島の美しさを書作品として創作し、国内外、地域の人々のために積極的に展示しながら、「開かれた学校」づくりに貢献した。

【吹奏楽部】

美鈴が丘地区ふれあい音楽会、アートフェスタ佐伯区など、地域行事に数多く参加し、演奏の披露やステージ運営を行い、地域との交流を深めた。

【華道部】

校内各所への作品展示を通して、校内美化活動に貢献した。

美鈴が丘公民館ロビー展、Ikenobo 花の甲子園など、地域での作品展示を行い、地域との交流を深めた。

【あすなろ会】

全校にボランティア活動への参加を呼びかけ、特別養護老人ホーム「千歳園」での芸術教室、年末大掃除や、餅つきの手伝いなど、地域との交流を深めた。









